

La Municipalité en bref

Mesdames et Messieurs,

Voici une information relative à la Ville de Vevey susceptible de vous intéresser.

Le tronçon ouest de la rue de la Byrnone entièrement réaménagé

Consécutivement au dépôt d'un postulat et à une démarche citoyenne demandant la fermeture de la rue de la Byrnone à la circulation et son réaménagement, la Ville de Vevey a rencontré, lors de deux ateliers participatifs, les habitants de cette rue et des alentours.

Objectif de cette démarche : discuter de la dangerosité de cette artère pour les enfants, et regrouper les inquiétudes et souhaits de chacun sur une possible fermeture au trafic automobile et aux types d'aménagements urbains envisagés ou souhaités.

Suite à ces ateliers, une proposition de fermeture à la circulation et de réaménagement a été proposée et validée par les habitants et la Municipalité.

Le réaménagement de la rue comprendra notamment:

- une dizaine de potagers urbains privatifs en bacs gérés par l'association de quartier
- la mise en place de 2 nouveaux bancs
- l'amélioration de l'équipement de la place de jeux
- un embellissement de la végétation alentours

La restriction à la circulation est effective dès ce mercredi 9 mai.

Cette démarche citoyenne a généré la création d'une association de quartier, baptisée « 1,3,7,20...Byrnone ! », favorisant ainsi un lien social plus dense et une meilleure qualité de vie des habitants.